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                                                          Ata   da   Sessão  Ordinária  da   Câmara 

                                                          Municipal de  Arraial  do Cabo,  realizada   

                                                          no  dia  vinte  e  dois de fevereiro de  dois                    

                                                          mil e  vinte e quatro. 

                                                 

Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro do corrente ano, realizou-se às 

10h45m, na Câmara Municipal de Arraial do Cabo, situada à Avenida 

Almirante Paulo Moreira s/n°, a Sessão Ordinária sob a Presidência do 

vereador Tayron Alvarenga, que verificando o quórum legal de vereadores 

presentes, iniciou a referida sessão. Posteriormente, o 1º Secretário, Sr. 

Angelo de Macedo procedeu a leitura da ata da sessão anterior a qual foi 

aprovada sem ressalvas. Por conseguinte, o 2º Secretário, Sr. Juliano 

Felizardo realizou a chamada regimental, verificando-se a ausência do edil 

Pedro Cajueiro, que apresentou justificativa através do Processo 

Administrativo nº 057/24. Prosseguindo, o 1º Secretário procedeu a leitura do 

expediente do dia conforme segue: Indicação nº 05/24 proposto pelo edil 

Angelo de Macedo – Solicita a instalação de uma nova tela na quadra de 

esportes da Praça Martiniano Teixeira. Proposições de autoria do Sr. 

Alexandre Barreto: Indicação nº 06/24 – Solicita a passagem do “carro 

fumacê” em todos os bairros e nos distritos deste município; Indicação nº 

07/24 – Sugere a aquisição de um caminhão baú para ajudar na mudança de 

pessoas hipossuficientes. Proposições de autoria do edil Tayron: Indicação 

nº 08/24 – Solicita a reforma da feira municipal; Indicação nº 09/24 – Sugere 

a denominação da cozinha da Creche Municipal Vicente Rodrigues Elsa 

Maria Pereira Pinto. Projeto de Lei Complementar nº 01/24 – Chefe do 

Executivo, Sr. Marcelo Magno – Altera o artigo 4º da Lei Complementar nº 

0217 referente ao Código Tributário Municipal. Lido o expediente, a 

Presidência submeteu a pauta à apreciação do plenário, que após ampla 

discussão, aprovou todas as matérias legislativas, com exceção do Projeto 

de Lei Complementar, que foi encaminhado às Comissões Permanentes. Na 
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sequência, fizeram uso da palavra na explicação pessoal, os seguintes 

oradores: Sr. Mario Sergio que parabenizou o colega Angelo pela indicação 

referente a construção de um muro de contenção no bairro Boa Vista, bem 

como o Sr. Rafael Grego, pelo pronto atendimento. O vereador enalteceu a 

figura do Prefeito por ampliar a extensão  da orla da lagoa em Monte Alto, 

destacando seu impacto positivo na economia da localidade, mas lamentou a 

atitude do INEA, ao negar ações semelhantes em outros distritos, dificultando 

seu desenvolvimento. Finalizando, questionou os serviços prestados pelas 

concessionárias Enel, Prolagos e Salineira, sugerindo reformulações na 

renovação do contrato. O segundo orador, Sr. Alexandre reclamou do forte 

odor proveniente das instalações da Prolagos nos arredores da Rebeche, 

cobrando providências da empresa e questionando a inércia dos órgãos 

fiscalizadores. O edil parabenizou os Srs. Felipe da Silva, Cléber Ferreira e 

Leila Conceição, servidores que prestam um serviço de excelência à 

população cabista. Posteriormente, o edil Angelo parabenizou todos os 

secretários pelo empenho para garantir um carnaval pacífico e ordenado. Na 

ocasião parabenizou o Secretário de ordem Pública e toda equipe pelo pronto 

atendimento da sua indicação referente a mureta de contenção no bairro Boa 

Vista, o que possibilitou tornar mais segura a localidade em questão. O 

vereador Ayron, por sua vez, teceu elogios a todos os profissionais que 

mesmo desempenhando serviços essenciais, são ignorados pela maioria das 

pessoas. Ele focou na necessidade de cotas no próximo processo seletivo e 

da necessidade de ações que visem destacar os profissionais negligenciados 

pela sociedade. Nada mais havendo a tratar, a Presidência encerrou a 

referida sessão. E para constar, eu, Néri Porto, Oficial de Atas, lavrei o 

referido documento, que após ser lido e votado, será assinado pela Mesa 

Diretora para que se produzam seus efeitos legais. Arraial do Cabo, vinte e 

dois de fevereiro de dois mil e vinte e quatro. 
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____________________________                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

Tayron Alvarenga 

Presidente em Exercício 

 

                                 _____________________________ 

        Angelo de Macedo 

       1º Secretário  

 

                               ______________________________ 

       Juliano Felizardo 

      2º Secretário  

 

     

 

 

 

 

 

 

 


